
Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
Gemeindevertretung 
Anfrage  
 
 
 

Eingegangen: 12. Februar 2022 
Ausgegeben: 7. April 2022 

Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
per E-Mail am 12. Februar 2022 
 
Einreicher 
Gemeindevertreterin Frau Sabine Harding (Fraktion B 90/Die Grünen) 
 
Betreff 
WLAN Schulen Blankenfelde-Mahlow 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
Welche Faktoren sind es konkret, die die bisherige Umsetzung der Medienentwicklungspläne 
haben scheitern lassen? 
Hat die Verwaltung Mittel aus dem "DigitalPakt Schule" beantragt, um Investitionen in unsere 
digitale Bildungsinfrastruktur, z. B. für die WLAN-Netze unserer Schulen, zu leisten? 
Falls ja, in welcher Höhe? 
Falls nein, warum nicht? 
Sollten die Mitteln aus dem Haushalt stammen, welcher Betrag wurde hierfür eingestellt? 
 
 
Datum: 12. Februar 2022 
 
 
gez. Harding 
 
 
 

 

 

 

  



Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
Bürgermeister 
Antwort  
 
 
 

Eingegangen: 12. Februar 2022 
Ausgegeben: 7. April 2022 

Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 7. April 2022 
 

zur Anfrage 
 
Die Medienentwicklungspläne werden laufend seit mehreren Jahren schrittweise umgesetzt 
wie bereits zur Anfrage vom 02.12.21 beantwortet. Aus dem Digitalpakt Schule wurden 
Mittel beantragt – informiert dazu wurde ausführlich im BJSp (digitale Endgeräte – 57.000 €.) 
Für die digitale Ausrüstung unserer Schulen werden seit Jahren Haushaltsmittel eingesetzt. 
Siehe Haushaltsinformationen im BJSp vornehmlich im September oder Oktober eines jeden 
Jahres. Die Verwaltung kann nur umsetzen, was von den Schulen zu Art und Umfang 
bearbeitet ist und klar formuliert wird. 
 

 


